

Sehr geehrte Frau Müller-Taufertshöfer,

wenn Schmerzen von Kopf bis Fuß einen quälen; Schlafen, Sitzen, Gehen, Stehen, alles problematisch und mit viel Schmerz verbunden ist, dann wird jeder Tag zur Qual. Wer großes Glück hat, findet irgendwann den Weg zu Ihnen, der spezialisierten Ärztin C. Müller-Taufertshöfer.

Ich selber hatte schon eine längere „Kariere“ als Schmerzpatient hinter mir, ohne jeglichen Erfolg. Auch Besuche bei diversen Orthopäden hatten keinerlei Besserung erbracht.

Durch Ihre angewendete Infiltrations-Therapie wurden meine Beschwerden weitestgehend beseitigt.

Jetzt spielen Kopf-, Nacken- und Kreuzschmerzen sowie Bewegungseinschränkungen nur noch eine untergeordnete Rolle in meinem Leben.

U. K.